



Modifica alla programmazione del 18 luglio 2018

Buongiorno., Bonjour / Hello,

Vi informiamo che la programmazione del 18 luglio ha subito una modifica

Nous vous informons d'une modification dans la programmation du concert du 18 juillet.

We kindly inform you that there will be a change regarding the concert of 18th July.

Chick Corea mantiene la prima parte della serata. In seconda serata avremo David Sanborn che sostituirà Cory Henry and The Funk Apostole.

Chick Corea assurera la première partie du concert, suivi en deuxième partie par **David Sanborn**, et non pas par Cory Henry and the Funk Apostles comme initialement prévu.

Chick Corea will perform the first part of the concert, followed by **David Sanborn** for the second part instead of Cory Henry and the Funk Apostles as initially announced.

Nous sommes heureux de vous présenter, ci-joint en suivant les liens, la nouvelle version du programme de la 58^e édition du festival **Jazz à Juan** (12-22 juillet 2018), en français et en anglais.

We are pleased to present to you the new version of the programme of the 58th Jazz in Juan festival (12-22 July 2018), in French and English, accessible by following the links.